



**ACTA DE LA REUNIÓN DE COORDINACIÓN
CELEBRADA EL 6 DE OCTUBRE 2020 (para EBAU2021)**

MATERIA: CULTURA AUDIOVISUAL

El 6 de octubre tuvo lugar la primera reunión de coordinación de la materia EBAU 'Cultura Audiovisual', a través de la plataforma zoom.

Tras comentar los datos de la EBAU de las convocatorias de julio y septiembre de este año 2020 -muy similares a los de años anteriores respecto a nota media de la asignatura y con un aumento del número de estudiantes que hacen el examen respecto a convocatorias anteriores- los profesores de los distintos institutos pasan a realizar propuestas de mejora de cara al examen de la EBAU de 2021. Paso a explicar las cuestiones planteadas, así como las respuestas dadas como coordinadora de la materia:

1. Reducción del temario: son cuestiones dependientes de la Consejería y Ministerio de Educación, por lo que no les puedo ofrecer respuesta en ese sentido.
2. Introducción del story board del anuncio audiovisual que incluye el examen: les comento que voy a consultar con el coordinador general de la EBAU si es posible dicho cambio en el examen y les daré una respuesta en la próxima reunión.
3. Eliminación de la tabla de análisis del anuncio audiovisual que incluye el examen: vuelvo a remitir a una consulta con el coordinador general de la EBAU.
4. Reducción de la duración del anuncio audiovisual que incluye el examen: vuelvo a remitir a una consulta con el coordinador general de la EBAU.

Tras la exposición de mejoras y comentarios por parte de los docentes, les emplazo a una segunda reunión (a través de zoom) en la que les daré una respuesta acerca de las cuestiones planteadas.

Fdo. María Teresa Pellicer Jordá
Coordinadora EBAU de Cultura Audiovisual